
 

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL CONSEJO NACIONAL DE TELEVISIÓN 
DEL DIA LUNES 21 DE SEPTIEMBRE DE 2015 

 

Se inició la sesión a las 13:10 horas, con la asistencia del Presidente, Oscar Reyes; del 
Vicepresidente, Andrés Egaña; de las Consejeras María de los Ángeles Covarrubias, María 
Elena Hermosilla, Marigen Hornkohl, Mabel Iturrieta  y  Esperanza Silva; y de los Consejeros 
Genaro Arriagada, Gastón Gómez, Roberto Guerrero y Hernán Viguera; y del Secretario 
General Guillermo Laurent.  Durante el tratamiento del Punto Nº3 de la Tabla, estuvieron 
presentes los funcionarios Francisca Socías, del Departamento de Fomento, y Pamela 
Domínguez, del Departamento de Relaciones Interinstitucionales, del CNTV.  

 
1. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DE CONSEJO CELEBRADA EL DÍA 14 DE 

SEPTIEMBRE DE 2015. 
 

Los Consejeros asistentes a la sesión ordinaria de 14 de septiembre de 2015 
aprobaron el acta respectiva. 

 
2. CUENTA DEL SEÑOR PRESIDENTE.  
 

El Presidente informó al Consejo que: 

 
a) El día 18 de septiembre de 2015, en representación del CNTV, asistió al Te Deum 

Ecuménico de Fiestas Patrias. 
 

b) El día 19 de septiembre de 2015, en representación del CNTV, asistió a la Parada 
Militar, celebrada en homenaje al Día de las Glorias del Ejército. 
 

c) La realización de la campaña de utilidad pública “La Consentida”, puede ser 
estimada, si bien preliminarmente, como exitosa. 

 
3. ASIGNACIÓN DEL FONDO CNTV DEL AÑO 2015: ANÁLISIS DE LOS 

PROYECTOS PRESENTADOS EN LAS DIVERSAS CATEGORÍAS DEL CONCURSO. 
 
El Consejo continuó el examen de los proyectos postulantes al Fondo CNTV-2015, en 
sus diversas categorías. 

 
4. VARIOS. 

 
a) La Consejera María de los Ángeles Covarrubias solicitó que, una vez que se 

conozca, con relativa exactitud, el grado de cumplimiento de la campaña de 
utilidad pública “La Consentida”, de parte de concesionarios y permisionarios 
de servicios de televisión, el Departamento Jurídico del CNTV eleve al H. 
Consejo un análisis del mismo, con indicación de los minutos que restan en el 
presente año calendario; 
 
 



b) El Consejero Roberto Guerrero solicitó que, en la resolución atinente a la 
adjudicación del Fondo de Fomento CNTV-2015, conste la votación nominal en 
cada caso; y 
 

c) Don Alberto Maturana, de la empresa LATAMNOVA, seleccionada para los 
efectos de dirigir la actividad que realizará toda la dotación del CNTV, y 
Consejeros, expuso el programa de la misma.  

 
 
 
 
 
Se levantó la sesión siendo las 15:01 Hrs. 


